

Michael Schoch

Membre de la direction Chef de la division Banques

Michael Schoch, né en 1967, a terminé ses études d'économie en 1993 à Fribourg-en-Brigau. Il a par la suite effectué une formation continue en management à l'INSEAD de Fontainebleau (France). Il est de nationalité allemande.

Michael Schoch est entré en 1994 au service de la Société de banque suisse en tant qu'économiste, à Bâle. Il a poursuivi sa carrière en 1998 auprès d'UBS SA comme analyste pour le *controlling* des risques de crédit. A partir de 2005, il a dirigé, au sein du Corporate center d'UBS, à Zurich, une unité chargée de contrôler les modèles internes appliqués pour mesurer le risque de crédit. Il est devenu en 2007 assistant du chef des finances du groupe puis chef du *controlling* d'UBS SA.

Michael Schoch est entré à la FINMA en avril 2012 en tant que chef de la section Gestion du risque au sein de la division Banques. Il dirigeait ad interim la division Banques depuis le 1^{er} février 2014 et a été définitivement confirmé dans cette fonction et nommé membre de la direction au 1^{er} juillet 2014.